

Ressort: Politik

Zahl der Zurückweisungen leicht gesunken

Berlin, 22.01.2019, 07:11 Uhr

GDN - Die Zahl der Zurückweisungen an den deutschen Grenzen ist im vergangenen Jahr erneut leicht gesunken. Die Bundespolizei wies an allen deutschen Grenzen 12.079 Personen zurück, nachdem sie insgesamt 42.478 unerlaubte Einreisen festgestellt hatte, berichtet die "Rheinische Post" (Dienstausgabe) unter Berufung auf eine Statistik des Innenministeriums.

Im Vorjahr waren es 12.370 Zurückweisungen bei 50.154 illegalen Einreisen gewesen. Allein an der deutsch-österreichischen Grenze verzeichnete die Bundespolizei im vergangenen Jahr insgesamt 11.464 unerlaubte Einreisen, es kam hier zu 6.208 Zurückweisungen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118825/zahl-der-zurueckweisungen-leicht-gesunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619